

12月 フレンズだより



12月も1週間ほどとなり、寒さも一層厳しくなってきました。学校では実り多かった2学期も終わりに近づき、心も体もまたひとまわり成長した子どもたちの姿はたくましく見えます。

健康面では、風邪やインフルエンザで学校をお休みしたお友だちも何人か…。空気が乾燥すると、細菌が体の中に入ってきてやすくなります。外から帰ったらまず「うがい」「手洗い」、場に応じて「マスクの着用」など、皆で心がけたいですね。

クリスマスやお正月など楽しいことがたくさん待っています。元気に楽しく素敵な時間を過ごしてほしいです。

令和6年12月20日



こんな「せいさく」をしています！

「26, 27, 28, まだ～」などと言いながら毛糸を段ボールの型に巻いて巻いて…。頭は30回、胴体は60回。これは一体何を作っているのでしょうか…。そうです、毛糸のスノーマン 雪だるまです。ちょっとくらい多く巻いても平気平気！巻いた後は、手助けしてもらいながら頭と胴体をきつく結びくっつけて、ハサミでチョコチョコ床屋さん。目玉や鼻のシールをはって、マフラーの毛糸を結んで完成です。

色もさまざま、表情も個性豊かな雪だるまたちが勢ぞろいです！寒い日も子どもたちの力作を見ると「ほっこり」癒されます。



♪ 楽しい音楽の時間をありがとうございました！ ♪

ミラ・ステラフレンズ創設以来、長年にわたり「音楽の時間」を担当してくださった藤木篤子先生が、この12月をもちまして担当を終えられることになりました。

いつも笑顔で来室され、あいさつ代わりに「あ～あなたのおなまえは～」とたずねてくださる優しい歌声に、「今日はどんなにワクワク楽しい時間になるんだろう」と思うきうきとしたものです。藤木先生との素敵な時間がもうなくなることは寂しいですが、教えていただいたたくさんの楽しい歌は、これからも皆で歌い継いでいきたいと思います。

長い間本当にありがとうございました。

